



## Líderes opositores “parecen promotores” de 4T

Los dirigentes de la oposición parecen promotores de la cuarta transformación, estimó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa matutina.

“Si yo actuara de mala fe, hasta diría que mantengan ahí a los mismos dirigentes de estos partidos porque nos ayudan, parecen promotores de la transformación”, ironizó.

“Es como para decir: dirigentes del bloque opositor, cómo se llama, México va... Va por México, aguante, aguanta, al pueblo se levanta; la verdad muy mal”, indicó.

Lo anterior, a un día de la cumbre del PRI, en la que los exdirigentes nacionales presionaron a Alejandro Moreno para que renuncie a la presidencia del partido.

El mandatario consideró que los integrantes de Va por México (PAN, PRI, PRD) carecen de buenos asesores, y ejemplo de ello es la moratoria legislativa que impulsan.

“Nada más que tienen muy malos dirigentes, asesores; por ejemplo, eso de que no va a legislar o no van a aprobar nada de lo que envíe el Ejecutivo; entonces, ¿para qué es el Poder Legislativo? Su función es legislar”, reclamó.

El Ejecutivo federal ha conminado a los legisladores a refrendar la moratoria o determinar si irán en contra de algo que fue impulsado por sus dirigentes.

“Además, los dirigentes de los partidos no son los jefes de los legisladores, el legislador es representante del pueblo, un legislador no representa a un partido, representa a los ciudadanos, representa al pueblo. No son borregos, son representantes populares”, remató el mandatario.

*Diana Benítez*